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まじめに、おもしろく。

通
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公立保育園３園の廃園方針1年延期 ドタバタ劇。 

特集�

7月20日／理
事者報告資料	  

4月28日／理
事者協議資料	  

ここではじめて
「廃園」が公文
書で出てくる	  

保育業務の
総合的な見
直しに係る
新たな見直
し方針につ
いて	  

5月20日／理
事者協議資料	  

6月24日／理
事者協議資料	  

保育業務の総合
的な見直し新方針
（骨子）「4月28日
確認済み」がいく
つも出てくる。今後
の流れも確認	  

方針転
換の最
終確認
がされ
ている	  

情報公開請求で判明した検討経過	  

2021年	  
1月	  

他市視察	  
・東久留米市	  
・国立市	  

7/28　厚生文
教委員会①	  

8/10　厚生文
教委員会②	  

8/27　厚生文
教委員会③	  

7/31　公立保育
園運営協議会	  

8/6　子ども・	  
子育て会議	

8/2　保護
者にお便り	  

R4年入所
保育案内
配布	  

R4年	  
募集開始	  

この日で方向性がほぼ固まった様子	  

資料は出てきたもの

の、市長と担当課がど

のような協議をしたの

かの記録は無し	  

7/28の委員会ではじ

めて公に。こんなス

ケジュールで10/1に	  

2園0歳児募集停止を

目論んでいた	  

2020年	  

7月7日	
庁議で決定	  
（意見なし）	  

10/1	  
くりのみ・さく
ら2園で０歳
児募集停止	  

廃園 
着手 

くりのみ保育園保護
者たちから「利用者等
との十分な協議・理
解を得ないまま公立
保育園の廃園への準
備行為の中止を求め
る陳情書」が提出され
ました。	  

9/9厚生文教委員会にて
市長が「1年延期」を報告

西岡市長の廃園方針（案）の検討経過と延伸までの流れ	  

保護者への説明会ができていないこと
や、議会や保護者からの多数の意見を

踏まえ、廃園時期をR9年度末に1年延
期。来年度2園の0歳児は募集する	  

総署名数	  
4,847人	

約2週間でこんな
に署名が！	

7月	   4月	   5月	   6月	   7月	   8月	   9月	   10月	  

保護者にも相談せず、水面下で
廃園案を練り上げてきた	  

建設物価上
昇。庁舎建
設大丈夫？	

もくせい教室
が進化！？	定例会、	  

開催中です	

ワクチン接
種、宮地楽
器ホールで
もやってます	

小金井市は7月下旬、公立保育園5園のうち3園を廃園（うち2園は来年度から0歳児を募集せず段階的縮小→園児がいなくなっ
て廃園）する方針を示しました。調査によると、担当と市長だけで秘密裏に検討してきた過程が見えてきました。議会や保護者
から厳しい意見も相次ぎ、市はとりあえずこの方針を1年延期。10月9日から3日間、保護者向け説明会が開かれます。	

保護者向
け説明会	  

◯10月9日（土）第一中学校（体育館）／対象園：さくら保育園 	
◯10月10日（日）東小学校（体育館）／対象園：くりのみ保育園 	

◯10月16日（土）AM：南中学校（体育館）、PM：西之台会館／対象園：わかたけ保育園	

詳細は保護者向け
にお便りで通知	



Topics★	

shirai10629@gmail.com 

kogaomo.com/ 

【事務所】東町4-38-27 201号 

問い合わせ・ 
ご意見はコチラへ 

080-4004-5927 

白井 亨（幹事長／小金井市議会議員・3期目）	 水谷 たかこ（副幹事長／小金井市議会議員・2期目）	

小金井市議会　会派	

◯学芸大学内にもくせい教室分室を設置�

白井の一般質問	   水谷の一般質問	  

tamimin612@gmail.com 
090-4799-0680 

QRでWEBへ	  
簡単アクセス	

総務企画委員、議会運営委員、庁舎等建設及び公共施設
マネジメント推進調査特別委員（委員長）	

厚生文教委員、行財政改革推進調査特別委員会（副委員長）	

◯建設物価上昇。庁舎建設に黄信号！？�

保育の質の観点から、公立3園
の廃園方針を見直そう	

◯宮地楽器ホールでワクチン接種開始�

小金井でも校則の	  
見直し議論を始めよう	

「靴下は白のみ」「ツーブロック禁止」
等、小金井でも合理性を欠くと思われ
る「生徒心得」や「学校のきまり」があ
る。コロナ禍の中、清潔保持の目的で
体操服や私服での登校が認められて
いる中学校が一部あるが、生徒会が
校則変更を申し出ても、先生が意見を
聞いてくれないという生徒の声を伝え
た。教育長は「これまでも校長会で話
しており、子どもの意見表明権を保障
するよう今後も働きかけていく」と答弁。	 駅前で	  

接種しやすい	  
時間設定	  

コロナ禍による対策経費増と収入源を踏まえた市
財政への懸念が拭えない状況が続いてきましたが
ここで「建設資材の高騰」が高騰。コストダウンを求
められてきた庁舎建設に黄信号。	

『教育支援センター構想
実現に向けた新たなもく
せい教室のカタチの創
造』として、東京学芸大
学と連携したもくせい教
室の新たな推進体制を
構築することに。ICT端末
を活用した学習支援や、
体を動かしたり、リラック
スしたりできる居場所と
しての空間の提供、遠隔
等で、通室できない児
童・生徒への支援の実
施をめざします。	

不登校支援
として、期待
の施設です	  

一般会計補正予算
（第10回）事業抜粋	   18億507.6万円	

補正予算額	  

1,899.3万円	
1歳を迎える子どもを育てる
家庭に対し、アンケートを送
付。返信のあった家庭へ子
ども商品券（第1子：1万円
分、第2子：2万円分、第3子
以降：3万円分）を配布。子
育て支援の情報提供と、家
庭状況の把握を行い、必要
な相談支援に結びつけるこ
とが狙い。	

ファースト バース	  
デー サポート事業	  

1億3,996.1万円	
コロナ禍における生活応
援、市内店舗の支援を目
的。キャッシュレス決済に
よるポイント還元事業でデ
ジタルを活用した地域経
済活性化を図る。R4年1/1
～1/31、決済金額30％ポ
イント付与、1決済あたり
3,000円相当分、期間中1
万円分まで。	

キャッシュレス決済
ポイント還元事業	  

4,397.7万円	
来年4月に第三小学校を委
託、その検証を挟んで2024
年4月から第一小学校を委
託という流れが示されてい
ます（今回の補正予算では
まず来年の第三小学校を
委託）。また、残り2校につ
いては、今後労使（職員団
体と市）で協議していくとい
うことです。	

小学校給食調理
業務民間委託	  

建設資材の物価指数は
前月比で3.6％上昇、前
年同月比で12.0％上昇	

（引用）建設資材物価指
数 2021年8月／一般社
団法人 建設物価調査会	

定例会	  
ピックアップ！	  

10月6日まで小金井市議会・令和3年第3回
定例会（通称9月議会）開催中です。新型コ
ロナウイルス感染症対策ほか予算を組ん
だ補正予算や令和2年度決算などの審査、
市民から提案された陳情などを審査します。	

決算審査があ
るため通常よ
り長い定例会	  

【水曜日・木曜日】	  
受付開始：16:00　最終受付：20:00	
【金曜日】	  
受付開始：18:30　最終受付：20:00	
【土曜日】	  
受付開始：14:00　最終受付：18:00	  
【日曜日】	  
受付開始：8：45　最終受付：11:30	

1回目接種：9月22日（水）〜10月10日（日）	

【分かったこと】待機児童0歳児減少の
見込みはコロナの状況も加味せず、喫
緊の人口などからの推測に過ぎない
（20−44歳の女性人口増、女性の就業率
の伸びなどは分析していない）／園庭が
ない保育園の増加（直近8年間の新設
保育園での園庭保有率は約25％）／認
可園の株式会社割合は全体の約6割を
占め多摩26市で最も高い／廃園対象3
園は、建物躯体と耐震性に問題はなく、
早急に廃園を進める建物的根拠はない	

西岡市長は	  
民営化のときは「保護者

の理解がないと進まな
い」と何度も述べてきたが

廃園方針では「説明する」

としか言わない	

その他、産後ケアの
充実などを提案。

「自己負担の軽減か
ら検討したい」との

答弁。	


